

つまびこ

(題字) 古谷 祥子さん

就活中のあなたへ

施設長 川中 和史

新年度が始まりました。新年度を迎えるたびに身が引き締まります。それは、施設長として利用者の安全・安心を守るという責任と、職員を育てるという使命を感じているからです。今年度も新しい職員が数名加わりました。特に、学校を卒業して新社会人としてスタッフに加わった職員は不安と期待でドキドキしていることでしょう。今、福祉の業界は、マスコミ等が3K(きつい・汚い・厳しい)職場のように報道するためか福祉を志す人が減り、慢性的人手不足が問題になっています。

福祉の仕事は、ほんとうにきつくて、厳しくて、汚い職場なのでしょうか?私は、20数年前民間企業に勤めていて、この福祉の職場に足を踏み入れました。そして、今まで一瞬たりとも後悔をしたことばありません。本当に、この仕事について良かったと思っています。その理由は、ただひとつ。直接、利用者の方、その家族のお役に立っていると実感することができることから。笑顔で、みんなさんが答えてくれるからです。人が好き、人とかかわることが大好きな方。

ぜひ、私たちの仲間に加わりませんか?

感動に出会える職場。それが福祉の職場です。マスコミの皆様。どうか、そのところを報道してください!



新任・異動職員紹介

* 1月に通所の方で
* お世話になっていましたが
* 4月から入所の方で働かせて
* もううことになりました。27年ぶりに
* 愛媛に帰ってきて、分からぬ事ばかりです。迷惑かけると思ひますが
* <野本 容子>
* よろしくお願ひします。
* 4月より、希望の森
* から異動してきました。
* 希望の森で7年間勤務
* させて頂き、初めての異動
* です。元気張りたいと思
* います。どうぞ
* よろしくお願ひ
* します。
<宇都宮
* 美穂>

兵頭京子 野本容子 宇都宮美穂

* ただいま!
* 18年ぶりに、松葉学園に帰ってきました。
* 利用者のみなさんのあたたかい言葉に迎えられて、大変うれしく思っています。
* いつも一緒に、楽しく過ごしたいと思います。
* よろしくお願ひ致します。
* <兵頭京子>

酒井貴史 <酒井貴史>

* 皆さまはじめまして。
* 育園より転勤になり、
* この度、あけはま荘から
* 異動してきました酒井貴史
* です。先輩方を見習いながら頑張って参りますので
* よろしくお願ひ致します。
* <松岡佳代子>

稻田直紀 中岡三千代

* 4月に中川保育園より転勤になり、
* 廉房でお世話になっており
* ます。何かと、とまどい、皆様
* に迷惑をかけておりますが
* 一生懸命がんばります。
* 何とぞ、よろしくお願ひ
* します。
* 3月末で下宇和保育園を定年退職に
なり、4月から松葉学園でお世話になります。
* よろしくお願ひします。
<中岡三千代>

南予福祉施設ソフトボール大会

準優勝

おめでとう



5月12日野村町運動公園で南予福祉施設ソフトボール大会が開催されました。

そこで松葉学園は見事準優勝という結果を残すことができました!

大会に向けて、何日も前より練習を重ね、当日は選手たちの気合には最高潮!!

試合結果

松葉×豊正園

8-0

松葉×大洲育成園

11-2

松葉×大洲学園

0-4

始めは緊張気味に見えた選手も、試合が進むにつれて次第に笑顔も見られました。

投げて、打って、拾って、マウンドに立つ選手

へエールを送って…一人ひとりがとても

一生懸命で、一人ひとり、とても輝いていました。

次は7月に県ソフトボールの予選大会があります。

今後も選手たちの活躍に期待です!!!

古谷祥子さん 松子さん 当法人より感謝状が贈られました！！

休日はもちろん、平日も朝方や夕方にも学園前の河川敷の草引きをされている祥子さんと松子さん。その日頃の取り組みが表彰されました。

これからも身体に気をつけて元気な姉妹でいてくださいね。そんな祥子さん、松子さんは現在6月のバレーの大会に向けて練習も頑張られています。



なんぶえんでおあせたこりを
お上げでいるのをみました。
またいきたいとおもいました

高木リリ子

やわらかい5月の日差しの下、余暇の日に南楽園へドライブに行きました。「あの花、何て言う花やろか?」きれいに咲いている菖蒲の花を見ながら、のんびりとした時間を過ごしました。「また来ようね」笑顔いっぱいで一日となりました。来月のドライブは松野町のおさかな館へ行く予定です。

